



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第729回「**戮力協心**」 H19・10・1

(点鐘) 会長 松之木 映一さん
(ソング) それでこそロータリー
(四つのテスト) 会長 松之木 映一さん
(出席報告)
本日の出席…39名 出席率…92.86%
前回の補正…41名 出席率…97.52%

(ゲスト紹介)

国際ロータリー第2630地区
岐阜県農飛分区ガバナー補佐 北村 勝様
(高山RC)
国際ロータリー第2630地区
米山受学委員長 青山 弘様
(津北RC)
米山受学生 コッチ・ムスタファ さん
鈴鹿国際大学・国際学部・国際学科4年生

(幹事報告) 幹事 永家 将嗣さん

- ◎ RI本部より
 - ・第99回国際大会の冊子
- ◎ 岐阜西ロータリークラブより
 - ・2006~2007年度地区大会記録
- ◎ ガバナー事務所より
 - ・2007年度地区協議会報告
- ◎ 地区事務所より
 - ・インター・アクト委員会より韓国派遣学生報告
- ◎ ロータリー米山奨学会より
 - ・理事交代のお知らせ 前任理事長 島津 久厚
後任理事長 板橋 敏雄
 - ・米山奨学会事業・豆辞典(皆様にお配りしています)
 - ・奨学会の群像
 - ・クラブ米山奨学会委員長用手引書
 - ・2006年度事業報告
 - ・2005年度決算報告
- ◎ 高山ロータリークラブより
 - ・例会変更のお知らせ
 - 10月4日(木) 12:30~ 聖場訪問例会
飛騨自動車車検登録事務所
 - 10月11日(木) 18:00~ 紅葉例会
高山観光ホテル
 - 10月18日(木) → 19日(金) 12:30~
高山3RC合同ガバナー公式訪問例会
ひだホテルプラザ

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日・PM12:30~
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花園町1-15 丸越商事4F
☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488
ホームページ http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会長 / 松之木 映一 ◆幹事 / 永家 将嗣

(飛騨高山国際協会より)

・飛騨高山国際協会実務者連絡協議会開催のお知らせ
日時: 10月4日(木) 15:00~
場所: 高山市役所2F
*「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金10,294円振り込みました。ご協力ありがとうございました。

(会長の時間) 松之木 映一さん

皆様こんにちは。本日より民営化された郵便局は、JT日本郵政グループとして 1. 郵便局 2. 日本郵便 3. ゆうちょ銀行 4. かんぽ生命 と4つの事業会社としてスタートしますが、今後を見守りたいと思います。

本日は2回目のガバナー補佐訪問です。9月24日には高山グリーンホテルにおいて北村ガバナー補佐のもと農飛分区のIMが開催されました。

毎月 現さんの記念講演、懇親会のオープニングでは、初めてという枝神社・桜山八幡宮の雅楽のゴラボレーシンにはじまり、谷口裕和さんのおどり、高山中央RCのグループサウスセブンスターによるバンド演奏、等々盛りだくさんの内容の素晴らしいIMを開催していただき、誠にありがとうございました。

さすがは老舗高山RCと感心いたしました。

また、9月15日(土)には、三重県の桑名シティホテルで米山奨学会委員会のセミナーがおこなわれ、永井委員長と出席して参りました。本日当クラブを訪問いただいている青山委員長のもと第2630地区における米山奨学会の現状、佐藤委員による米山記念奨学会の事業米山奨学生のスピーチ等勉強させて頂きました。青山委員長にはよろしくお願い致します。

国際ロータリー第2630地区

岐阜県農飛分区ガバナー補佐 北村 勝様
(高山RC)

先日のIMにおいては、多数の出席をいただきその上中央のロータリーバンド(セブンスター)の出演で懇親会を盛り上げていただき誠にありがとうございました。

一つめは、ガバナー補佐の推薦方法についてお話しします。ガバナー補佐が出来て9年になります。分区代理と言っていたときから。ガバナー補佐とIMは一体となって農飛分区をグルグル回ってきました。ガバナー補佐が最初にする事は次のIMをするクラブにお願いに行くことと、そのクラブの中からガバナー補佐の推薦をお願いすることです。

来期は可児でIMが行われます。可児RCの中からガバ

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1 真実か どうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるか どうか

ナーナー補佐の推薦お願いをすることに決定しました。

2つめは、会員増強です。純増1名をお願いします。現在岐阜県の人口は210万人です、30年後は160万人の予想が出ています。こうなった時会員が減って慌てないためにも今から真剣に会員増強をお願いします。

（本日のプログラム）

米山奨学委員長 永井 信次さん

ガバナー補佐の北村 樹様にはお忙しい所をありがとうございます。本日は2630地区米山奨学委員長の青山 弘様と米山奨学生のコチ・ムスタファさん（トルコ）をお招きましての例会です。

米山記念奨学会では、日本で学ぶ外国人留学生に対して奨学金を支給しています。（S27年発足）年間の支給額はおよそ15億円。これまでに109ヶ国から（主に、韓国・中国・台湾）13,092人の奨学生を支援してきました。

そして2004年、ようやく国際ロータリーの理事会で承認をされました。

私共の高山中央ロータリークラブでは奨学生を受け入れたことはございませんが、毎年米山奨学生の方のお話を聞きすることにより、米山記念奨学会に対する寄附の意義を改めて確認して参りたいと思います。それでは鈴鹿国際大学で4年間の予定で勉学に励まれているトルコご出身のコチ・ムスタファさんよろしくお願いします。

国際ロータリー第2630地区

米山奨学委員長

青山 弘様

（津北RC）

今年度地区の米山奨学委員長をさせていたいと思います。平素は米山奨学会に多額の寄附をいただき誠にありがとうございます。寄付金には普通寄付金（クラブで集めている寄付金）と特別寄付金（個人、法人で自分の意志で寄付金）があります。現在1人の奨学生に出している金額は、年間155万円～170万円です。

米山奨学会は寄付金で成り立っています。どうか普通寄付金と共に、特別寄付金の増額をお願いいたします。

米山奨学生 コチ・ムスタファさん

鈴鹿国際大学・国際学部・国際学科4年生

私は日本に来て6年、米山奨学生になって2年目です。



（ニコニコBOX）

本日は大変お世話になります。貴クラブの益々の発展を祈念いたします。先日IMには多数の皆様にご出席頂きました。又、当クラブ「セブンスター」の皆様にも快く出席、会を盛り上げていただき、心から御礼申し上げます。

滋賀分区ガバナー補佐 北村 樹さん

米山月間です。おしゃまします。

地元米山奨学委員長 青山 弘さん

9月24日、IMロータリーハンド「セブンスター」の出演ありがとうございました。 高山ロータリーカラブ

厳しかった暑さも過ぎ目一日と寒さに向かう季節です。皆様、体調にはくれぐれも気を付けて下さい。

本日、北村ガバナー補佐様、青山米山奨学委員長様、米

現在距離RCにお世話になっています。本日は母国トルコと日本についてお話をさせていただきます。

トルコの国旗は月と星で、赤はトルコを倒すときの戦争で亡くなった兵士の血の色です。人口は7,000万人面積は日本の2倍で言語はトルコ語。宗教は99%イスラム教です。首都はアンカラでアジアとヨーロッパの真ん中にあります。毎年断食月ラマザンがあり、この時は朝5時から夕方6時迄なども食べないで過ごします。約1カ月続き、毎年10日くらい早く始まり今年は9月13日～10月12日までです。祝祭日にシユケル・ペイラム（砂糖祭）があり、断食月の明けの祭りで日本の正月にあたります。



クルバン・ペイラム（犠牲祭）があります。家族や親戚で購入した牛や羊をイスラムの儀式にのっとり屠り家族や親戚だけでなく、貧しい人にも分け与えます。

観光地にはカットギア、屋内マーケットプレンドバーサル。400年以上もソスクの役割を果たしたスルタンアフメット・シャミイリがあります。

トルコと日本の関係は日露戦争、2002年ワールドカップで日本と戦い3位となった事。又1890年明治天皇の使節団として訪れていたオスマントルコ軍エルトゥール号が福島の途中、和歌山県の熊野灘沖で沈没した時、車本の住民は獻身的に生存者の救出に努めてくれ69名が救出され、回復した69名を日本の軍艦でトルコへ送ってもらいました。トルコ人はこの恩を忘れる事はありません。

1985年この恩を返す事が発表しました。イランイラク戦争が始まるとセイイン大統領は48時間以後上空を飛ぶ飛行機はすべて落とすと宣言しました。イラクには300人くらいの日本人がいましたがその人たちを乗せる飛行機はありませんでした。其の時トルコ航空が特別機2機を飛ばす事を決め無事イテクからできました少しほ思返しが出来たかと思います。

私は日本の事をよく知りませんでしたが日本に来て、アジアの西と東では様々な文化の違いに驚かされました。これからも、色々なものの見方、考え方を学び又、国際関係を学び、本当に帰って外交官になりたいと思っています。そして戦争や紛争のない国にしたいと考えています。

紙面の都合上、お祝いとニコニコの一部を次回号にまわします。（会報委員会 富士井 忠男）

米山奨学生のコチ・ムスタファ様のご来訪を歓迎致します。
（写真：雄琴一尚）

北村様。先日は御歓談になりました。謝礼をパントの方にたくさんいただきました申し訳ございませんでした。

長瀬さん、オキージャー的動きをしていただきまして助かりました。又お頼い致します。バンドの皆さん、ご苦労様でした。会員の皆様方、声援いただきおかげさまで大変盛り上がりました。ありがとうございました。

雄琴 慶さん

北村ガバナー補佐様並びに吉田米山奨学委員長様、奨学生のコチ・ムスタファ様のご来訪を心より歓迎申し上げます。本日はご指導、ご講話の程、よろしくお願い申します。

（写真：清瀬さん）